

## **2. Begegnungscafé in Ittenbach**

In den Flüchtlingsunterkünften in der Königswinterer Str. und in der Kirchstr. sind in den letzten Wochen Flüchtlinge aus den unterschiedlichsten Ländern eingezogen. Alle sprechen ein wenig englisch oder französisch, es handelt sich um junge Männer, aber auch einige Familien mit kleinen Kindern.

Wir möchten die neuen Mitbürger willkommen heißen und sie zu einem 2. Kennenlernkaffee am Sonntag, dem 14. Mai um 15.00 Uhr in den Philipp-Neri-Saal einladen.

Hierzu suchen wir Gemeindemitglieder, die sich an dem Nachmittag mit den Neubürgern unterhalten und Kontakte knüpfen.

Ferner wäre es schön, wenn zu diesem Anlass Kuchen gespendet würde.

Bitte zwecks weiterer Planung im Pfarrbüro (02223-21882) oder bei Hildegard Höller (02223-27534) melden.